

Fecha: 14/10/2024 Vpe: Vpe pág:

\$188.879 \$696.000 Vpe portada: \$696.000

Audiencia: Tirada: Difusión: Ocupación: 14.400 4.800 4.800

27,14%

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: 0





LA VÍCTIMA PERMANECÍA DESAPARECIDA DESDE EL 10 DE OCTUBRE, LUEGO DE DESPEDIRSE DE SUS FAMILIARES

## Odontólogo valdiviano fue hallado sin vida en San Pedro de la Paz

EN EL BIOBÍO. El cuerpo del profesional fue encontrado al interior de una laguna. No habría intervención de terceros.

Redacción Diario Austral

l odontólogo valdiviano Kabir Bandak Baeza, de 31 años de edad, fue encontrado sin vida al interior de una laguna ubicada en la comuna de San Pedro de la Paz, en la región del Biobío.

De acuerdo a información recopilada por Diario El Sur de Concepción, la Policía de Investigaciones confirmó la tarde de este sábado el hallazgo del cuerpo del profesional, quien estaba desaparecido desde el jueves 10 de octubre. Los equipos llegaron al lugar por una denuncia de presunta desgracia.

El comisario de la Brigada de Homicidios de la PDI de Concepción, Gabriel Suárez, detalló que "nos abocamos a hacer trabajo de investigación en conjunto a personal de Bomberos, Grupo Especialista en Rescate Sub Acuático (Ger-



Por la identificación de la familia, corresponde al joven que era buscado. Fue re-conocido por la vestimenta y las especies que portaba".

> Comisario Gabriel Suárez Brigada de Homicidios PDI

sa) y la Armada de Chile, estableciéndose que un punto posible podría tratarse de a laguna de San Pedro".

El detective agregó que el cuerpo del hombre fue encontrado en horas de la mañana y fue levantado con la ayuda de la Armada. Posterior a eso, la PDI realizó las pericias respectivas que permitieron concluir que no hubo lesiones atribui-

años de edad tenía el joven profesional Kabir Bandak Baeza, originario de la comuna de Valdivia.

bles a terceras personas, lo que fue ratificado por el Servicio Médico Legal (SML).

"Por la identificación de la familia, corresponde al joven que era buscado. Fue reconocido por la familia por la vestimenta y especies que portaba", precisó el comisario.

Días antes, desde la familia de Kabir Bandak indicaron que el joven había enviado mensaies "más o menos fuertes, despidiéndose de su mamá, de mi (su hermano), de su ex polola y de gente conocida y querida para él, y perdimos contacto desde ese momento. Mandó el mensaje a eso de las 7 de la mañana y no contestó el teléfono". explicaron a Diario El Sur. 03